

8.5.1980

## „Grüne“ radeln

Weilheim (mp) — Bei trockener Witterung treffen sich die „Grünen“, am Samstag, 10. Mai, 13.30 Uhr, beim Prälatenkeller (Waisenhausstraße) zu einer Radfahrt ins Grüne. Es ist ein Versuch und eine Anregung, auch ohne Auto einen Ausflug in die schöne Umgebung zu machen. Über autofreie Nebenstraßen führt der Weg durch den Obersöcheringer Filz nach Hohenkasten. Natürlich sind auch Pausen vorgesehen.

Zu dieser Fahrt laden die „Grünen“ alle ein, die gern mitradeln möchten, natürlich auch Kinder. Bei Sturm oder Regen wird die Fahrt um eine Woche verschoben.

Dienstag, 3. Juni 1980

## „Grüne“ radeln

Weilheim (eb) — Verschiedene Verbände und Vereinigungen haben den 8. Juni als autofreien Sonntag ausgerufen. Die Weilheimer „Grünen“ schließen sich diesem Aufruf an und werden, bei geeignetem Wetter, auf Nebenstraßen eine Radtour rund um Weilheim unternehmen. Treffpunkt 13.30 Uhr an der Hardschule. Zu der Radtour sind auch Nichtmitglieder willkommen. Darüber hinaus möchten die „Grünen“ mit dieser Mitteilung den Aufruf zum autofreien Sonntag weitergeben und die Bevölkerung ermuntern, an diesem Tag ebenfalls etwas ohne Auto zu unternehmen.